

La Nouvelle union **Panthéon de la performance :** et les finalistes sont...

Claude Thibodeau | 13 mars 2024



Une femme, Marie-France Béliveau, et deux hommes, Sébastien Gagnon et Alain Tourigny, tous des Victoriavillois, convoitent le prestigieux titre de « Personnalité d'affaires 2024 » que décernera, le vendredi 3 mai, la Chambre de commerce et d'industrie des Bois-Francs et de L'Érable (CCIBFE) lors de son 39^e Panthéon de la performance au Colisée Desjardins.

La CCIBFE avait choisi le Complexe Dupré de Princeville pour dévoiler les finalistes, mais aussi certains lauréats.

Chez les jeunes, on saura, au Panthéon, qui de Julien Cyr de Warwick, Nicolas Robillard-Poiré ou Pierre-Antoine Auger, tous deux de Victoriaville, mettra la main sur le trophée récompensant la « Jeune personnalité d'affaires ». Toutefois, on connaît d'ores et déjà certains lauréats, comme le Groupe Machinex de Plessisville, seul en lice dans la catégorie « Entreprise qui rayonne hors Québec ». Dans la catégorie hommage, la CCIBFE honorera le 3 mai, comme « Bâtisseur » la famille Gosselin de la Fromagerie Victoria de Victoriaville. Pour sa part, GRYB de Victoriaville, sans cesse en croissance, aura droit aux honneurs à titre de « Grande entreprise de l'année ». Et Soteck de Victo obtient la palme de la reconnaissance pour l'entreprise s'étant démarquée par l'offre de ses formations offertes aux employés. Par ailleurs, cinq finalistes, tous de Victoriaville, ont été retenus en vue de l'attribution, pour la fierté régionale, du Prix Pierre-Roux : il s'agit de l'Association des locataires du Centre-du-Québec, de l'organisme BLITSS (Bureau de lutte aux infections transmises sexuellement et par le sang), de l'école primaire Vision, de la Maison Marie-Pagé et de la Télévision communautaire des Bois-Francs. Quatre organisations, de plus, sont sur les rangs pour l'obtention du Prix Normand-Maurice en développement durable : le Centre de la petite enfance (CPE) Hoplavie, la Distillerie Euclide, le Support, tous de Victoriaville, ainsi que la Pivoinerie Lili de Saint-Albert. De leur côté, trois entreprises, Attelage 3-2-R de Saint-Christophe-d'Arthabaska, Thermopompe-climatisation DF de Victoriaville et Un goût de miel de Sainte-Clotilde-de-Horton espèrent l'honneur de la « Nouvelle entreprise ». Du côté manufacturier, deux finalistes, Boisdaction de Plessisville et Construction 3XM de Saint-Christophe-d'Arthabaska, figurent dans la catégorie « Entreprise manufacturière-transformation-distribution (21 employés et plus) », tandis que trois autres sont en lice chez les 6 à 20 employés : Bonté Distribution, Compresseurs Supair et Sygix, tous de Victoriaville. Le milieu agroalimentaire n'est pas en reste avec la catégorie « Entreprise agroalimentaire ou agricole » dans laquelle se retrouvent La Grange Pardue de Ham-Nord, Les Allées Champs de Victoriaville et Miel Gardner de Saint-Norbert-d'Arthabaska.

Coup d'œil maintenant des autres catégories

Commerce de détail et service (6 à 20 employés)

- Agri Mécanik (Plessisville)
- Bijouterie Nappert Métivier (Victoriaville)
- Cité Immobilier (Victoriaville)

Commerce de détail et service (21 employés et plus)

- Kopers (Victoriaville)
- Promutuel assurance Les bâtisseurs (Victoriaville)

Relève et transfert de PME

- BGA Architectes (Saint-Christophe-d'Arthabaska)
- Les Tiges 4 Saisons 2009 (Saint-Rosaire)
- Résidence du Couvent (Victoriaville)

Accroissement de la productivité

- Boisdaction (Plessisville)
- Ébénisterie du Canton (Warwick)

Microentreprise et travailleur autonome

- Exposeimage (Victoriaville)
- Les Pâtisseries de Coraly (Victoriaville)
- O!Panier (Victoriaville)

Reconnaissance diplômé(e) impliqué(e) UQTR

- Caroline Moreau (Victoriaville)
- Hugo Lapointe (Victoriaville)

Reconnaissance plateaux de travail en employabilité inclusive

- Bonté Distribution (Victoriaville)
- Gaudreau Environnement (Victoriaville)
- Les Créations de Cathou (Saint-Rosaire)



Personnalité s'étant démarquée dans le réseau des Femmes de carrière des Bois-Francis et de L'Érable

- Cassandra Bureau (Victoriaville)
- Catherine Pouliot (Saint-Rosaire)
- Valérie Mercier (Plessisville)

Le 39^e Panthéon de la performance se déroule sous la présidence d'honneur d'André Guillemette qui a salué l'audace des entreprises qui ont décidé de présenter leur candidature. « Merci d'avoir eu le courage de vous dépasser, d'aller un peu plus loin, c'est bon pour votre entreprise, pour vos employés et vos clients », leur a-t-il dit. Le président de la CCIBFE, Patrick Laroche, dans la même veine, a remercié ces entreprises qui ont accepté « de sortir de leur zone de confort pour se présenter au Panthéon ». « Il fait bon de prendre une pause et de regarder le chemin parcouru, de constater ce qu'on a réalisé, a-t-il exprimé. Le Panthéon, ce n'est pas seulement de monter sur la scène, c'est aussi prendre une pause pour constater nos réalisations et être fiers. Alors merci d'oser d'aller plus loin et d'avancer. » Partenaire officiel de l'événement, le directeur général de Desjardins Entreprises Centre-du-Québec, Alain Huot, a souligné que le Panthéon constituait « une activité importante pour reconnaître la performance des entreprises et des entrepreneurs que vous êtes. »

En bref

Ariane Bergeron a agi comme animatrice de la soirée du dévoilement des finalistes. Des finalistes et des lauréats, on en dénombre 51 dans les 20 catégories. Ces finalistes et lauréats proviennent de neuf municipalités des MRC d'Arthabaska et de L'Érable. Deux entreprises, Bonté Distribution et Boisdaction, ont récolté deux nominations. Enfin, il reviendra à l'ex-journaliste et chef d'antenne de TVA, Pierre Bruneau, d'animer le Panthéon du 3 mai. Par le truchement d'une brève vidéo, il a exprimé son plaisir de revenir dans sa ville natale et surtout de retrouver les gens lors de la soirée.

[Panthéon de la performance : et les finalistes sont...](#)